

Buen manejo por sexto año consecutivo

Finanzas sanas en el gobierno de Huixquilucan: calificadora HR Ratings

Por Arturo Baena

Huixquilucan, Mex.- Por sexto año consecutivo, la calificadora “HR Ratings”, mantuvo la perspectiva crediticia del gobierno de esta localidad como estable y, en esta ocasión, aumentó su calificación al pasarla de HR A+ a HR AA-, derivado de un incremento de los ingresos propios que recaudó la administración municipal y la depuración de los estados financieros, sin tener que contratar deuda pública, entre otros factores.

Al acudir a la colonia Las Canteras, como parte de los recorridos semanales que realiza a cada comunidad o fraccionamiento de la demarcación para escuchar y atender las solicitudes de los vecinos, la alcaldesa de Huixquilucan destacó el aumento de la calificación crediticia a este municipio, como resultado de un buen manejo financiero

de las arcas locales, en donde los recursos de los ciudadanos se administran responsablemente para elevar su calidad de vida.

Detalló que la calificación al alza que otorga esta empresa se debe a un aumento de los ingresos propios que recauda el gobierno municipal, que en el



La alcaldesa de Huixquilucan destacó el aumento de la calificación crediticia a este municipio.

caso del impuesto predial asciende a cerca del 15 por ciento; además de que se ha ido pagando la deuda de largo plazo, sin tener que solicitar préstamos para ello, y no se tienen pasivos de corto plazo con proveedores y contratistas.

“Reconozco el esfuerzo que se ha hecho en los últimos seis años en el gobierno municipal para lograr que la situación económica y crediticia del municipio vaya mejorando y esta nueva calificación es resultado de ese trabajo en este tiempo, pues hoy estamos al corriente en el pago a proveedores y no tenemos pensado pedir un solo préstamo para seguir construyendo obra pública y entregar resultados a los huixquiluquenses. Hoy, la población puede estar segura de que sus impuestos están bien administrados y seguiremos siendo responsables con ellos, para elevar su calidad de vida”, recalcó.